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Infraestrutura asfáltica é feita em via da nova 
Escola Estadual de Martinho Prado 

A Prefeitura de Mogi 
G u a ç u  f i n a l i z o u  o s 
serviços de infraestru-
tura de pavimentação 
asfáltica na Rua Pastor 
Santo Miranda, no Dis-
trito de Martinho Prado 
Júnior. O trabalho na 
via, que abriga a nova 
escola estadual do bair-
ro, foi feito por equipe 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM), sendo realizado 
com recursos próprios. 

A Rua Pastor Santo 
Miranda recebeu na ex-
tensão de 238,20 metros 

lineares a instalação de 
guias e sarjetas, cinco 
rampas de acessibilidade, 
duas calçadas e pavimen-
tação asfáltica. Na via 
também foi construído 
um canteiro central que 
irá receber o plantio de 
gramas, assim como oito 
postes de iluminação com 
luminárias de LED. 

Além disso, a rua gan-
hou também a implan-
tação de um retorno com 
mão dupla, que servirá 
como ponto de ligação 
dela com a Avenida Júlio 
Fernandes. 

Adulteração de chassi 
em Mogi Mirim: Suspeito 

indiciado
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Desmoronamento em 
sítio no Mato Seco, Mogi 
Guaçu, deixa um morto e 

um gravemente ferido
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Esporte abre inscrições e 
divulga o calendário do 26º 
Campeonato Municipal de 

Futebol de Mogi Guaçu

Pág 8

 Mogi Guaçu

Um trágico desmo-
ronamento ocorreu na 
manhã desta quarta-
-feira (28) em um sítio 
na área rural do Mato 
Seco, bairro de Mogi 
Guaçu (SP), resultando 
na morte de um homem 

e deixando outro gra-
vemente ferido. O inci-
dente, que ocorreu por 
volta das 11 horas, mo-
bilizou imediatamente 
cinco equipes do Corpo 
de Bombeiros para o lo-
cal.

As equipes interes-
sadas em participar do 
26º Campeonato Munic-
ipal de Futebol de Mogi 
Guaçu tem até o dia 6 de 
março para realizar as 
inscrições. A competição 

terá início no dia 28 de 
abril e a grande final 
está marcada para 21 
de julho. Neste ano, o 
campeão da temporada 
irá receber o troféu Láza-
ro Tomé. 

Mogi Guaçu

Espetáculo Elas por Elas vai celebrar o Dia 
Internacional da Mulher 

Na madrugada de 26 
de fevereiro, a equipe  
estava em patrulhamen-
to pela Avenida Mogi 
Mirim,  quando uma 
ocorrência de adulter-
ação de chassi chamou 
a atenção das autori-
dades. O protagonista 

desse episódio foi iden-
tificado como E.H.A.G, 
um jovem de 25 anos.

O incidente ocorreu 
no cruzamento com a 
Avenida Padre Jaime, 
onde um veículo Ford 
KA de cor prata foi avis-
tado. 
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Autismo e tecnologia social: inovadora é a mãe!

Além das parcelas: a importância 
do seguro prestamista na proteção 

financeira

* J o s é  R e n a t o 
Nalini

Cada época oferta 
a seus coetâneos os 
desafios postos no 
horizonte de quem 
peregrina pela  ex-
istência. Não se passa 
impune pela vida. É 
importante  que as 
pessoas tenham noção 
de que o mundo exist-
iu durante milhões 
de anos, sem a nossa 
presença nele. Daqui 
a pouco, partiremos 
também e, com o pas-
sar dos dias, seremos 
completamente es-

quecidos.
Se podemos cele-

brar a inocorrência de 
guerras externas em 
nossos dias, embora 
muitos lamentem o 
recrudescimento da 
violência – cruenta e 
sob as outras mais di-
versas modalidades – 
não nos esqueçamos 
de que somos vítimas 
atuais e futuras das 
mutações climáticas.

A atividade huma-
na comprometeu o 
ritmo natural da vida 
na Terra. Inquilinos 
infiéis, sacrificamos 
o verde, poluímos o 

ar, a terra e a água. Já 
estamos colhendo as 
consequências. 

Se há quem diga 
que o ponto de in-
flexão já passou – não 
há mais  condições 
de frear o rumo das 
co isas  em direção 
à catástrofe – out-
ros, mais otimistas, 
pensam que temos 
condições de mitigar 
os efeitos do aqueci-
mento global.

O que se pode faz-
er individualmente? 
Primeiro, refletir. A 
enfermidade do pla-
neta afeta todas as 

pessoas ,  inc lus ive 
eu mesmo.  Segun-
do: como se chegou 
até aqui? Mediante 
desmatamento, des-
respeito às demais es-
pécies de vida – vege-
tal e animal irracional 
– e postura inteira-
mente anti-higiênica. 
Somos grandes pro-
dutores de resíduos 
sólidos.

A receita vem do 
diagnóstico. Plantar 
árvores. Não poluir. 
Reduzir o descarte. 
Aprender a reciclar. 
Mergulhar na econo-
mia circular.  Tudo 

tem um ciclo de ex-
istência e não precisa 
acabar como lixo. O 
uso inteligente das 
coisas que nos servem 
já é um grande passo 
rumo à conversão da 
humanidade. 

Os humanos de-
vem repensar sua ati-
tude de menoscabo e 
de insensibilidade em 
relação à natureza. 
Até  porque,  fazem 
parte dela. Quando a 
desrespeitam, estão 
abreviando a duração 
da experiência huma-
na sobre o planeta. 

Ainda é tempo de 

reverter o quadro que 
aparenta ser tétrico. 
Acordemos e recuper-
emos nossa condição 
de defensores do am-
biente, do verde, da 
atmosfera e da água 
pura. Para bem de nós 
mesmos e de nossos 
descendentes. 

* J o s é  R e n a t o 
Nalini  é  Reitor  da 
UNIREGISTRAL, do-
cente da Pós-grad-
uação da UNINOVE 
e Secretário de Mu-
dança Climática do 
M u n i c í p i o  d e  S ã o 
Paulo. 

Por Flávia Marçal e 
Lucelmo Lacerda*

Se considerarmos 
que tecnologia social 
é qualquer técnica, 
método ou produto 
surgido da interação 
entre os conhecimen-
tos popular e científico 
e que, aplicado a uma 
determinada situação, 
traga soluções efetivas 
para um grupo de pes-
soas ou comunidades, 
o Parecer Orientador 
nº 50 do Conselho 
Nacional de Educação 
trouxe uma relevante 
valorização em relação 
ao trabalho desen-
volvido por famílias e 
professores.

Denominado pelos 
autores como “Pro-
tocolo de Conduta”, 
a tecnologia desen-
volvida baseou-se na 

história da ativista 
pela Inclusão e depu-
tada estadual Andrea 
Werner. Mãe do Theo, 
um adolescente com 
autismo, ela publica 
desde 2013 um mét-
odo de apresentação 
pautado na clareza e 
rápido acesso a infor-
mações sobre seu fil-
ho, que é uma pessoa 
com autismo de nível 
3 de suporte.

Baseada em suas 
necessidades, habil-
idades e potenciali-
dades, a iniciativa de 
Andrea tornou-se uma 
referência para várias 
famílias e pessoas com 
autismo. Passou en-
tão a ser utilizada por 
professores como me-
canismo para melhor 
conhecer e incluir es-
tes alunos. Agora, esta 
tecnologia social pen-

sada e desenvolvida no 
bojo da comunidade 
autista, e já adotada 
em diversas escolas, 
passa a ser reconheci-
da pelo CNE e sugeri-
da como instrumento 
fundamental na edu-
cação inclusiva.

Assim, o Protocolo 
de Conduta do Estu-
dante contém as infor-
mações fundamentais 
sobre o aluno, como 
suas habilidades para 
interagir com pessoas, 
do que ele gosta ou 
não, como se comuni-
ca, suas dificuldades, 
os eventuais gatilhos 
para crises, estratégias 
de como lidar com 
comportamentos de-
safiadores e procedi-
mentos apropriados 
a seu caso, quando 
apresentar crises het-
erolesivas ou autole-

sivas. Este protocolo 
também deve men-
cionar se o estudante 
toma medicações, in-
formações nutricio-
nais, como alergias ou 
intolerâncias, entre 
outras observações 
pertinentes.

Dessa  forma,  o 
protocolo de conduta 
é fundamental para 
que a comunidade es-
colar se comporte de 
maneira consistente 
para com o estudante 
atendido, assim como 
para garantia de sua 
integridade e digni-
dade,  reduzindo a 
probabilidade de risco 
para o indivíduo e as 
possibilidades de con-
strangimento (como 
eventualmente não se 
compreender como 
ele pede para ir ao 
banheiro ou água, por 

exemplo).
Este tipo de docu-

mento, como mostrado 
acima, é usualmente 
fe i to  pe la  própr ia 
família e entregue às 
escolas, transferindo 
responsabilidades do 
Estado às famílias e 
excluindo de suas van-
tagens aqueles que não 
o realizam, por falta 
de informação ou de 
recursos.

Por isso, é acertada 
a decisão do Parecer 
Orientador nº 50 do 
CNE ao recomendar 
que este protocolo seja 
critério essencial no 
processo de planeja-
mento educacional do 
estudante com autis-
mo, garantindo, com 
segurança, seu direito 
à autonomia e ao ple-
no desenvolvimento 
no ambiente escolar.

É a demonstração 
clara de que ciência, 
participação famil-
iar e empoderamen-
to dos profissionais 
da educação podem 
fazer toda diferença 
na inclusão. Valorizar 
estes conhecimentos 
produzidos pela co-
munidade autista é 
essencial, afinal: nada 
sobre nós, sem nós!

Flávia Marçal  é 
advogada, professo-
ra da UFRa, Doutora 
em Ciências Sociais 
e gestora do Grupo 
Mundo Azul.

Lucelmo Lacerda é 
Doutor em Educação, 
pesquisador de edu-
cação inclusiva e autor 
do livro “Transtorno 
do Espectro do Autis-
mo: uma brevíssima 
introdução”.

*Raquel Silva

Quantas vezes você 
abordou um corretor e 
disse: “Quero contratar 
um seguro prestamis-
ta”? Provavelmente 
nunca. No entanto, 
essa modalidade de 
proteção financeira 
está mais presente em 
nossas vidas do que 
imaginamos.

O seguro presta-
mista oferece uma 
gama de vantagens 
para aqueles que bus-
cam crédito. Se você 
já solicitou crédito em 
uma instituição finan-
ceira, seja para um em-
préstimo pessoal, fi-
nanciamento de carro 
ou casa, ou até mesmo 
ao comprar parcelada-
mente em uma loja 
de varejo, é provável 
que tenha ouvido a 
proposta de adicionar 
um valor de seguro a 
cada parcela.

O objetivo primor-
dial desse seguro é 
garantir o pagamento 
do saldo devedor em 
situações inesperadas 
que possam compro-
meter a capacidade de 
quitar suas obrigações. 

Embora a cobertura 
básica abranja morte 
ou invalidez perma-
nente, também existe 
a opção de cobertu-
ra para a redução de 
renda, assegurando o 
pagamento de algumas 
parcelas em caso de 
perda de emprego ou 
incapacidade de tra-
balhar devido a prob-
lemas de saúde.

Quando o titular da 
obrigação falece ou fica 
inválido, a pendência 
não desaparece; ela 
entra no inventário 
junto com os bens. 
No entanto, se o se-
guro prestamista foi 
adquirido, a dívida é 
quitada, aliviando os 
herdeiros desse ônus.

Surpreendente-
mente, muitos clientes 
ou consumidores não 
buscam ativamente 
esse tipo de seguro. 
A oferta é geralmente 
apresentada pela in-
stituição financeira 
no momento da con-
cessão de crédito, seja 
para empréstimos, fi-
nanciamentos ou par-
celamentos de longo 
prazo no varejo, e não 
é possível contratar 

o seguro separada-
mente. Além disso, é 
crucial que as infor-
mações sobre o seguro 
estejam detalhadas na 
apólice para que o con-
tratante esteja ciente 
de sua existência.

Durante  a  pan-
demia da COVID-19, 
enfrentamos milhares 
de fatalidades, levando 
as instituições finan-
ceiras a dar mais des-
taque ao prestamista. 
A modalidade cresceu 
significativamente, 
tanto em termos de 
oferta para os clien-
tes quanto em volume 
de prêmios, ficando 
apenas atrás do se-
guro de vida. Muitas 
pessoas passaram a 
compreender a im-
portância desse seguro 
e a valorizar sua ex-
istência.

Embora sua co-
bertura incremente 
o custo final do pro-
duto (o crédito), esse 
acréscimo é razoável e 
acessível. Geralmente, 
o valor total é diluído 
no número de parcelas 
contratadas. Consid-
erando créditos de lon-
go prazo, com muitas 

prestações (a partir de 
36), o seguro presta-
mista se torna par-
ticularmente válido, 
especialmente diante 
da imprevisibilidade 
do futuro.

Devemos encarar o 
seguro como o próprio 
termo sugere: como 
uma salvaguarda nos 
momentos difíceis. 
Não é simplesmente 
um “gasto necessário”, 
mas sim um investi-
mento. Assim como 
o prestamista, o se-
guro representa uma 
estratégia inteligente 
para proteger o segu-
rado contra impre-
vistos e fatalidades 
que possam compro-
meter o cumprimento 
de suas obrigações fi-
nanceiras. Sua flexib-
ilidade, facilidade de 
contratação e amplas 
coberturas fazem dele 
uma escolha vantajosa 
para aqueles que bus-
cam uma abordagem 
abrangente e segura 
ao lidar com crédito e 
empréstimos.

*Raquel Silva é di-
retora de Affinity e 
Parcerias da WTW

O QUE GUARDA?

Tem gente que guarda de tudo,
xícara sem asa, faca sem cabo,

acumula estatuetas tantas,
até elefante sem rabo.

O rico coleciona carros;
a mulher, panos de prato;

as crianças, figurinhas;
o dançarino, sapatos.

Para a carola são os santinhos,
todo sobre a penteadeira.
Há políticos produtores,

outros colecionam besteiras.

Os esportistas, as suas taças,
de jogos difíceis, vencidos.
O judeu, bom negociante,

guarda amostras de tecidos.

Quantos bons brasileiros,
que falam pelos cotovelos,
com seus parcos recursos

gostam de colecionar selos.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio 
do silêncio, volume 15, da coleção Mensagens 
de fé (editoraoartifice.com.br), em homenagem 
ao Dia do Filatelista, que se comemora em 5 de 
março. Todos os livros do autor são filantrópicos.
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O prefeito Paulo Sil-
va assinou nesta terça-
-feira (27), na Estação 
Educação, a ordem de 
serviço autorizando o 
recapeamento na ave-
nida Luiz Gonzaga de 
Amoedo Campos, no 
entorno do Complexo 
Esportivo “José Geral-
do Franco Ortiz”, co-
nhecido como Zerão. 
Além das melhorias em 
infraestrutura, previs-
tas para serem iniciadas 
na primeira quinzena 
de março, o centro de 
lazer também receberá 
nova sinalização viária, 

e placas de orientação e 
localização de destinos. 
O investimento é de R$ 
950 mil. 

A iniciativa integra a 
fase inicial do projeto de 
revitalização do local, 
apresentado à Prefeitu-
ra pelo ex-presidente da 
Acimm (Associação Co-
mercial e Industrial de 
Mogi Mirim), José Luiz 
Ferreira, o Zé da Penta-
gon, que junto com o se-
cretário de Obras e Ha-
bitação Popular Paulo 
Roberto Tristão partici-
param da reunião com o 
prefeito. “O Zerão é uma 

joia do município, uma 
referência, um cartão-
-postal, o que se torna 
essencial os investimen-
tos no local”, frisou o Zé 
da Pentagon. 

De acordo com o pro-
jeto elaborado por téc-
nicos da Prefeitura, as 
obras serão executadas 
no trecho a partir do 
cruzamento da avenida 
Luiz Gonzaga de Amo-
edo Campos com a rua 
Dr. Ederaldo Queiroz 
Telles em direção ao 
Jardim Nossa Senhora 
Aparecida, fazendo o 
contorno do complexo 

esportivo, seguindo na 
via até o cruzamento 
com a rua Belo Horizon-
te, no Cecap. 

Arena
No encontro, o pre-

feito ainda destacou que 
o projeto de engenharia, 
referente a arena espor-
tiva, ficará pronta em 
até 90 dias, quando será 
aberta a concorrência 
pública para a contrata-
ção da empresa respon-
sável pela execução das 
obras. “Estamos empe-
nhados em fazer melho-
rias na região do Zerão, 

revitalizar o espaço tão 
importante para a po-
pulação mogimiriana. 

Este é o nosso objetivo”, 
concluiu o prefeito Pau-
lo Silva. 

Prefeito assina ordem de serviço e avenida no 
entorno do Zerão será recapeada

Centro Esportivo AICA começa a receber 
serviços de instalação de esquadrias, 

marmoraria e de pintura  

Infraestrutura asfáltica é feita em via da 
nova Escola Estadual de Martinho Prado 

Os serviços de revital-
ização do Centro Esportivo 
Prefeito Nelson de Paula 
Bueno, conhecido como 
AICA, no Jardim São Pe-

dro, prosseguem nesta 
segunda-feira, 26 de fe-
vereiro, com os serviços de 
instalação de esquadrias, 
de canaletas meia cana e de 

marmoraria. Além disso, 
começou também a pin-
tura da quadra poliesport-
iva e está previsto para os 
próximos dias a colocação 

de areia no espaço que 
abrigará a quadra de areia.  

No espaço já foram real-
izados os trabalhos de con-
strução de arquibancadas, 

drenagem de águas pluvi-
ais, instalação dos postes 
de iluminação externa das 
quadras poliesportiva e 
de areia e a pintura dos 
alambrados. Também es-
tão entre os serviços ex-
ecutados a reforma dos 
vestiários, que receberam 
novo telhado, vasos sani-
tários, pias, revestimentos 
de pisos e azulejos, insta-
lações elétricas e uma nova 
caixa d’água. 

Além disso, o Centro 
Esportivo do AICA tam-
bém irá ganhar novos eq-
uipamentos como, por 
exemplo, conjunto de trave 

completa com rede para 
futebol de salão, poste com 
rede de voleibol e tabela 
completa com suporte e 
rede para basquete e play-
ground. A revitalização 
prevê também a reforma 
do calçamento em concre-
to e a instalação de gramas 
e de bancos e lixeira. 

A revitalização do cen-
tro esportivo tem acom-
panhamento da Secretaria 
Municipal de Obras e Mo-
bilidade (SOM) e está re-
cebendo um investimento 
de R$ 920 mil. A previsão 
é que a obra seja concluída 
até abril. 

A Prefeitura de Mogi 
G u a ç u  f i n a l i z o u  o s 
serviços de infraestru-
tura de pavimentação 
asfáltica na Rua Pastor 
Santo Miranda, no Dis-
trito de Martinho Prado 
Júnior. O trabalho na 
via, que abriga a nova 
escola estadual do bair-
ro, foi feito por equipe 
da Secretaria Municipal 

de Obras e Mobilidade 
(SOM), sendo realizado 
com recursos próprios. 

A Rua Pastor Santo 
Miranda recebeu na ex-
tensão de 238,20 metros 
lineares a instalação de 
guias e sarjetas, cinco 
rampas de acessibilidade, 
duas calçadas e pavimen-
tação asfáltica. Na via 
também foi construído 

um canteiro central que 
irá receber o plantio de 
gramas, assim como oito 
postes de iluminação 
com luminárias de LED. 

Além disso, a rua gan-
hou também a implan-
tação de um retorno com 
mão dupla, que servirá 
como ponto de ligação 
dela com a Avenida Júlio 
Fernandes. “Construí-

mos o retorno para fa-
cilitar que pais ou re-
sponsáveis pelos estu-
dantes acessem o portão 
de entrada e saída da 
escola pela avenida sem 
causar qualquer trans-
torno”, contou o engen-
heiro da SOM, Pedro Luís 
Mendes de Sousa. 

Escola

A nova Escola Estad-
ual do Distrito de Mar-
tinho Prado Júnior será 
inaugurada pelo Governo 
do Estado. A escola pos-
sui uma ampla estrutura 
de área construída em 
mais de 2.600 m², con-
tendo seis salas de aula, 
biblioteca, quadra po-
liesportiva e espaço para 
atividades de reforço es-

colar. 
A nova unidade esco-

lar irá desafogar a Esco-
la Municipal de Ensino 
Fundamental (Emef) 
Professor Geraldo Sorg, 
que compartilha o ensi-
no fundamental, que é 
ofertado pelo município, 
com o ensino médio, ge-
renciado pelo Estado de 
São Paulo. 
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O Dia Internacional 
da Mulher, comemora-
do no dia 8 de março, é 
uma data importante do 
calendário mundial, por-
que trata-se de um mo-
mento de reflexão sobre 
as conquistas e lutas das 
mulheres por igualdade e 
respeito ao longo da his-
tória. Em Mogi Guaçu, a 
data será celebrada com 
o show Elas por Elas, 
agendado para a próxima 
terça-feira, 5 de março, às 
20h, no Teatro Tupec do 
Centro Cultural, no Jar-
dim Camargo. A entrada 
é franca e os ingressos 
podem ser adquiridos 
pelo link: https://mega-
bilheteria.com/agenda/

mogi-guacu.
O Elas por Elas é um 

projeto e produção de Gi-
sele Lima e, neste ano, foi 
viabilizado por meio da 
Lei Complementar Paulo 
Gustavo 195/2022 e con-
ta com apoio da Secreta-
ria Municipal de Cultura. 
O show será múltiplo e 
contará com a participa-
ção de diversas mulheres 
e artistas de Mogi Gua-
çu como, por exemplo, 
Júlia Accorsi, Sandra 
Lima, Rita Moreli, Cris 
Gadanhoto, Iara Ribeiro, 
Regina Xodó, Angélica 
Colombo, além da pro-
dutora. 

“O espetáculo propõe 
uma reflexão sobre te-

mas da realidade atual e 
a ideia é fazermos uma 
reflexão por meio das 
músicas, trazendo uma 
visão sobre um olhar 
para a mulher dentro 
da nossa sociedade”, co-
mentou Gisele Lima.

Espetáculo Elas por 
Elas

Data: 5 de março
Horário: 20h
Local: Teatro Tupec, 

no Centro Cultural
Endereço: Aveni-

da dos Trabalhadores, 
2.651, Jardim Camargo

Ingresso: Entrada gra-
tuita 

Link: https://mega-
bilheteria.com/agenda/
mogi-guacu

Espetáculo Elas por Elas vai celebrar o Dia 
Internacional da Mulher 

De Mogi Mirim

A partir deste sábado, 
dia 2 de março, a exposi-
ção que estará no Centro 
Cultural “Professor Lau-
ro Monteiro de Carvalho 
e Silva”, no Salão Nobre 
“Luiz Guardia Neto”, é de 
apresentação da artista 
Maria Helena Entratici 
Ribeiro. A abertura da 
exposição no sábado será 
às 14h00 e a mostra fica 

até o dia 30 de março. A 
entrada para visitação é 
gratuita. 

SOBRE A ARTISTA 
Nascida em São João 

da Boa Vista/SP, Maria 
Helena iniciou na pintu-
ra por volta de 1998, em 
Passos/MG, com o pintor 
Wagner de Castro, traba-
lhando com modelos ao 
vivo. Mudando-se para 
Mogi Mirim/SP, onde 

reside atualmente, estu-
dou, por um curto perí-
odo, com Janete Cunha 
Claro, de Mogi Mirim, e 
também com Sergio Fin-
germann, de São Paulo. 

Em 2020, aperfeiçoou 
a técnica do abstrato com 
a pintora Eliane Pasquet-
ti e também a pintura 
de florais e paisagens no 
estilo impressionista, 
abandonando a pintura 
acadêmica. Com a pro-

fessora Eliane, vivenciou 
rica experiência de uma 
imersão em Bento Gon-
çalves/RS, pintando ao 
ar livre em uma vinícola. 

Na pintura encon-
trou o equilíbrio e a mo-
tivação necessária para 
enfrentar o isolamento 
causado pela pandemia e 
a satisfação de conseguir 
transferir suas emoções e 
sentimentos para as suas 
telas. 

Exposição “trajetória” no 
centro cultural: Abertura será 

no sábado
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As escolas da rede 
municipal de ensino, 
tanto os Cempis (Centro 
Educacional Municipal 
de Primeira Infância), 
quanto as Emebs (Escola 
Municipal de Educação 

Básica), terão novos ele-
trodomésticos para o ano 
letivo de 2024. Com um 
investimento de pouco 
mais de R$ 120 mil com 
recursos próprios, a Pre-
feitura de Mogi Mirim, 

por meio da Secretaria 
de Educação, adquiriu 12 
geladeiras, 10 freezers, 
seis fogões de seis bocas, 
15 liquidificadores, cinco 
espremedores de fruta e 
10 balanças, além de la-
vadoras de roupa.

O material chegou ao 
setor de patrimônio da 
Prefeitura, onde na tar-
de de terça-feira (27), o 
prefeito Paulo Silva e a 
secretária de Educação, 
Ana Lúcia Bueno Pe-
ruchi, apresentaram os 
utensílios a diretoras das 
escolas e servidores da 
pasta. A vereadora Luzia 
Cristina Cortes Noguei-
ra também participou 
do ato. “Façam bom uso, 
tudo pelo bem de nos-
sas crianças”, disse Ana 

Peruchi. “É um investi-
mento importante, que 
deveremos repetir outras 
vezes”, destacou Paulo 
Silva.

A Secretaria de Edu-
cação já definiu o des-
tino dos eletrodomésti-
cos, que deverão estar 
instalados nas escolas 
até a próxima semana. 
Essa aquisição visa apri-
morar e auxiliar a rotina 
nas cozinhas das escolas, 
proporcionando um am-
biente mais adequado 
para o preparo das refei-
ções servidas aos estu-
dantes. 

Esses equipamentos 
não só facilitarão o tra-
balho dos profissionais 
responsáveis pela pre-
paração das refeições, 

mas também garantirão 
a qualidade e segurança 
dos alimentos servidos. 
Com essa iniciativa, a 
Secretaria de Educação 
demonstra seu compro-
metimento em oferecer 
condições adequadas 
para a alimentação dos 
alunos, reconhecendo a 
importância de uma die-
ta saudável e equilibrada 
para o desenvolvimento 
físico e intelectual dos es-
tudantes. 

Vale ressaltar que a 
excelência do trabalho da 
alimentação escolar ofe-
recido pela Secretaria de 
Educação de Mogi Mirim 
é um verdadeiro exemplo 
de compromisso com a 
qualidade e o bem-estar 
dos estudantes. Com o 

preparo de mais de 25 mil 
refeições diárias, a pasta 
é responsável por aten-
der mais de 8 mil alunos 
todos os dias, abrangen-
do diversos segmentos 
educacionais. O traba-
lho é minuciosamente 
planejado e executado 
por quatro segmentos 
nutricionais dedicados, 
garantindo que cada re-
feição seja balanceada, 
saudável e adequada às 
necessidades específicas 
de cada faixa etária. 

Com 43 pontos de 
preparo espalhados pela 
cidade, as equipes estão 
em todas as unidades 
educacionais municipais, 
facilitando o acesso e a 
distribuição das refei-
ções. 

A Prefeitura avança 
em uma das áreas sociais 
mais importantes para a 
população mogimiriana: 
habitação popular. O re-
sultado disso é que, no 
sábado (24), o prefeito 
Paulo Silva se reuniu com 
os moradores de Martim 
Francisco e anunciou que 
a Administração Munici-
pal já começou os trâmi-
tes para a contratação da 
empresa que deverá exe-
cutar a construção de 100 

moradias no distrito.
Acompanhado pelo 

secretário de Obras e 
Habitação Popular Pau-
lo Roberto Tristão e o 
subprefeito de Martim 
Francisco Márcio Honó-
rio, além de dezenas de 
munícipes da região, o 
prefeito também divul-
gou que a área destinada 
ao conjunto habitacional, 
localizada na MMR-370 
(Oscar Ferreira Melo) já 
foi adquirida pela Prefei-

tura. Ele também enfati-
zou que a iniciativa é re-
sultado de parceria com a 
Câmara Municipal, já que 
os vereadores aprovaram 
o financiamento junto à 
Caixa Econômica Federal. 
“Estamos empenhados 
nesta obra. É um empre-
endimento voltado à po-
pulação de Martim Fran-
cisco, com o objetivo de 
atender as necessidades 
dos moradores locais no 
serviço de moradia popu-

lar”, enfatizou o prefeito 
Paulo Silva. 

O evento popular con-
tou com a participação dos 
vereadores Dirceu Pau-
lino, João Victor, Luzia 
Cristina e Mara Choquet-
ta, além dos secretários 
de Relações Institucionais 
Maria Helena Scudeler de 
Barros; de Governo Mas-
so Hito e de Segurança 
Pública Luiz Carlos Pinto.

OBRAS

O processo licitatório 
para a execução das obras 
do Conjunto Habitacio-
nal, no âmbito do progra-
ma Minha Casa Minha 
Vida (Faixa 1 – destinada 
às famílias com até dois 
salários mínimo de ren-
da), está em andamento. 
Até o dia 14 de março, as 
empresas interessadas 
deverão apresentar a do-
cumentação necessária na 
Secretaria de Suprimen-
tos e Qualidade, respon-

sável pela contratação da 
construtora. A chamada 
pública foi publicada no 
Jornal Oficial de |Mogi 
Mirim, na edição da últi-
ma quarta-feira (21). “São 
ações nas quais o Governo 
Municipal está dedicado, 
pois atenderá a demanda 
habitacional na cidade, o 
que irá garantir moradia 
com conforto e qualidade 
para as famílias de Mogi 
Mirim”, concluiu o prefei-
to Paulo Silva. 

Educação investe mais de R$ 120 mil em 
Eletrodomésticos para CEMPIS e EMEBS

Prefeitura já atua na contratação da 
empresa que vai construir moradias 

populares em Martim Francisco

No próximo dia 8 de 
março, o Sindicato do 
Comércio Varejista de 
Serviços e Turismo de 
Mogi Mirim (Sincomer-
cio) e a Federação do Co-
mércio de Bens, Servi-
ços e Turismo do Estado 
de São Paulo (Fecomer-
cioSP) realizarão uma 
reunião para discutir as 
demandas e os desafios 
enfrentados pelos seto-
res de Comércio e Servi-
ços na região. O evento, 
fechado, será destinado 
exclusivamente aos re-
presentantes dos sindi-
catos que compõem a 
Câmara Regional Sudes-
te do Conselho do Co-
mércio Varejista (CCV) 
da Federação.

O encontro — que tem 
como anfitrião o presi-

dente do Sincomercio de 
Mogi Mirim e conselhei-
ro do Senac, José Anto-
nio Scomparin — conta-
rá com as participações 
do presidente-executivo 
da FecomercioSP, Ivo 
Dall’Acqua Júnior, do 
assessor econômico Jai-
me Vasconcellos e do 
assessor jurídico Paulo 
Igor. Além de Mogi Mi-
rim, estarão presentes 
representantes de sin-
dicatos do Comércio 
Varejista de 15 cidades 
pertencentes à Câma-
ra Regional Sudeste: 
Itu, Jundiaí (varejista, 
feirantes e vendedores 
ambulantes), São Ro-
que, Itararé, Sorocaba, 
Itapetininga, Itapeva, 
Itapira, Campinas (va-
rejista, lojista, feirantes 

e vendedores ambulan-
tes), Piracicaba, Limei-
ra, Americana, Rio Cla-
ro, Mogi Guaçu, Osasco.

O presidente do Sin-
comercio de Mogi Mi-
rim destaca a relevância 
do evento. “Receber essa 
reunião em Mogi Mi-
rim é uma oportunidade 
única para que mais pes-
soas e instituições com-
preendam o comprome-
timento com o futuro das 
empresas do comércio 
varejista”, afirma Scom-
parin. “O encontro é de 
suma importância para 
o cenário empresarial da 
região, proporcionando 
um espaço para a troca 
de ideias e a busca por 
soluções conjuntas sem-
pre com foco no forta-
lecimento do setor e na 

melhoria do ambiente 
de negócios”, comple-
menta o presidente.

Entre outros temas 
previstos na reunião, 
destaque para a aplica-
ção da Reforma Traba-
lhista (lei 13.467/17) a 
contratos anteriores às 
mudanças feitas na CLT, 
assunto que está em 
processo de julgamen-
to no Tribunal Superior 
do Trabalho (TST), e os 
efeitos jurídicos e eco-
nômicos dessa decisão 
para as empresas. Alem 
disso, será analisada a 
prorrogação da Portaria 
nº 3.665 do Ministério 
do Trabalho, sobre o 
funcionamento do co-
mércio aos feriados.  

Sobre a Fecomer-
cioSP

Reúne líderes empre-
sariais, especialistas e 
consultores para fomen-
tar o desenvolvimento 
do empreendedorismo. 
Em conjunto com o go-
verno, mobiliza-se pela 
desburocratização e pela 
modernização, desen-
volve soluções, elabora 
pesquisas e disponibi-

liza conteúdo prático 
sobre as questões que 
impactam a vida do em-
preendedor. Representa 
1,8 milhão de empresá-
rios, que respondem por 
quase 10% do Produto 
Interno Bruto (PIB) bra-
sileiro e geram em torno 
de 10 milhões de empre-
gos.

Mogi Mirim sedia encontro regional para
debater desafios do setor varejista 
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“A infestação do 
mosquito Aedes aegyp-
ti, transmissor da den-
gue, já está por toda 
a cidade”. O alerta foi 
feito na manhã de quar-
ta-feira (28) pelo coor-
denador de Vigilância 
Ambiental e Zoonoses 
do CCZ (Centro de Con-
trole de Zoonoses), o 
médico veterinário Ro-
gério Garros, durante 
reunião com secretários 
municipais no “Salão 
Vermelho” da Estação 
Educação. 

A preocupação dele 
é compartilhada pelo 
prefeito Paulo Silva, 
pela secretária munici-

pal de Saúde, Clara Ali-
ce Franco de Almeida 
Carvalho e por várias 
outras autoridades da 
Saúde do Município. 
“Mais uma vez, nesses 
últimos 30 anos, temos 
um enorme desafio pela 
frente, que é evitar um 
surto de dengue em 
nossa cidade”, lamen-
tou o prefeito.

Já Clara Alice foi 
mais enfática e dis-
se que o problema da 
dengue não é apenas 
da Secretaria de Saú-
de, mas dos demais 
setores da administra-
ção e também de toda 
a população. “Se não 

houver ações públicas 
conjuntas e cooperação 
dos mogimirianos, cor-
remos o risco de repetir 
a epidemia de dengue 
de 2015”, lembrou ela, 
ao referir-se ao enorme 
surto da doença daque-
le ano, que lotou as sa-
las dos hospitais.

Ainda durante o en-
contro de secretários, 
Rogério deixou cla-
ro que os criadouros 
do mosquito da den-
gue não estão apenas 
em terrenos baldios 
mas, principalmente, 
nos quintais das casas 
e imóveis fechados ou 
abandonados. O médico 

veterinário lamenta que 
a maioria das pessoas 
só se preocupe com a 
dengue após casos de 
óbito ou quando a epi-
demia já se instalou no 
Município. 

ESCOLAS
“Por isso, cada ci-

dadão tem que ser um 
agente de Saúde nessa 
guerra contra a den-
gue”, reforçou. As imo-
biliárias também de-
verão ser convidadas a 
colaborar, especialmen-
te quanto aos imóveis 
que estão fechados há 
bastante tempo. 

“É preciso checar, vê 

se não há criadouros ou 
locais que acumulem 
água”, pontuou Clara. A 
secretária sugeriu ain-
da que a Secretaria de 
Educação crie brigadas 
antidengue nas escolas, 
ensinando os alunos a 
verificar vasos, ralos 
e outros locais onde o 
mosquito possa se pro-
liferar.

“As crianças levam 
muito a sério essa tarefa 
e acabam influenciando 
os pais e outros adul-
tos”, argumentou. Por 
último, a coordenadora 
da VS (Vigilância em 
Saúde), Vivian Delali-
bera Custódio disse que 

o plano de contingência 
e enfrentamento à den-
gue já foi atualizado e 
que o Município já con-
ta, inclusive, com uma 
“Sala de Situação” que 
irá se reunir sempre que 
houver necessidade. 

Vivian também de-
fende a implantação de 
brigadas antidengue 
em todas as secretarias 
e autarquias da Prefei-
tura, com os gestores 
elegendo dois servido-
res por setor para de-
senvolver essa tarefa.  
“Esse envolvimento 
é fundamental para o 
enfrentamento da den-
gue”, reforçou.

Autoridades da Saúde alertam para a infestação 
do mosquito Aedes aegypti em todas as 

regiões da cidade

Quartos do Hospital Municipal são 
equipados com TV e ar-condicionado

De Itapira

Com o intuito de ofere-
cer um pouco mais de 
conforto aos pacientes e 
acompanhantes durante 
os períodos de internação 
hospitalar, a Prefeitu-
ra, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, está 
finalizando a instalação 
de aparelhos de ar-condi-
cionado e televisores em 

todos os quartos da en-
fermaria do Hospital Mu-
nicipal.

“Esse é um investi-
mento que visa amenizar 
a dificuldade de pacientes 
e seus acompanhantes 
durante as internações. 
Sabemos que um ambi-
ente climatizado e um 
entretenimento pode tor-
nar essa situação menos 
árdua e estamos ofere-

cendo um pouco mais 
de conforto e bem-estar 
durante esse período”, 
disse o prefeito Toninho 
Bellini.

Ao todo, as melhorias 
contemplam 17 quartos 
da Clínica Médica, 11 da 
Clínica Cirúrgica, 8 da 
Maternidade e 7 da Pedi-
atria do HMI. Também 
receberam equipamentos 
a UTI (Unidade de Tera-

pia Intensiva), Pré-Parto, 
Sala de Vacina e Ucinco 
(Unidade de Cuidado 
Intermediário Neonatal 
Convencional).

O investimento total 
foi de R$ 190 mil e incluiu 
a compra de 50 aparelhos 
de TV 32 polegadas, 50 
aparelhos de ar-condicio-
nado de 9.000 btus e da 
respectiva instalação dos 
mesmos.

Força tarefa
Reuniões al inham 

ações de combate à den-
gue na cidade

R e p r e s e n t a n t e s 
de hospitais,  UPA e 
secretários municipais 
estão participando dessa 
ação conjunta

Foi realizado na man-
hã desta terça-feira (27), 
uma reunião entre a VS 
(Vigilância em Saúde) e 
representantes da UPA 
(Unidade de Pronto 
Atendimento) da Zona 
Leste, PSC (Pronto So-
corro Central) da Santa 
Casa e Hospital 22 de 

Outubro para discutir a 
dengue no Município.

A gerente de VS, Viv-
ian Delalibera Custódio, 
explicou que o objetivo 
desse encontro foi pa-
dronizar o atendimento 
das pessoas que procura-
rem atendimento médi-
co nessas unidades com 
suspeita de estarem in-
fectadas pela doença.

T a m b é m  p a r t i c i -
param desse encontro 
as responsáveis pela 
A t e n ç ã o  B á s i c a  e m 
Saúde e VE (Vigilância 
Epidemiológica), Vivi-

ane Negretto Bandiera 
e Daniela Berg, respec-
tivamente, assim como 
o coordenador de Vig-
ilância Ambiental e Zoo-
noses do CCZ, o médico 
veterinário Rogério Gar-
ros.

“Estamos alinhan-
do os procedimentos 
para agir de forma ho-
mogênea contra a den-
gue”, reforçou Vivian. 
Já na manhã desta quar-
ta-feira (28), a VS real-
iza uma outra reunião 
no Salão Vermelho da 
Estação Educação (Ga-

binete do Prefeito), de-
sta vez com todos os 
secretários. A meta é 
combinar ações conjun-
tas de combate à dengue 
a ao mosquito trans-
missor dessa doença, o 
Aedes aegypti.

PULVERIZAÇÃO
Até o início desta se-

mana, o CCZ (Centro de 
Controle de Zoonoses), 
por meio da empresa 
SimePrag, já havia re-
alizado a pulverização 
de  veneno contra  o 
mosquito alado do Ae-

des aegypti, transmis-
sor da dengue, em 448 
domicílios em quase to-
das as regiões da cidade.

A  n e b u l i z a ç ã o  é 
feita por equipamentos 
costais e individuais, 
com o agente entrando 
na parte externa dos 
imóveis para nebulizar 
o produto. Esse método 
só é utilizado em locais 
onde houve o registro 
de um ou mais casos 
de dengue na cidade, 
que até a última sex-
ta-feira (23) chegavam 
a 680 notificações (casos 

suspeitos) e 67 casos 
positivos da doença, já 
contabilizados 12 “im-
portados”.

O bairro do Cecap, na 
Zona Sul, foi onde houve 
mais residências neb-
ulizadas; 126, seguido 
do Parque da Impren-
sa (Zona Oeste), com 
111 casas. Vale lembrar 
que a nebulização com 
a utilização de veículos 
só é feita após análise 
da necessidade do uso 
desse método por parte 
da Secretaria Estadual 
da Saúde.
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As equipes interes-
sadas em participar do 
26º Campeonato Muni-
cipal de Futebol de Mogi 
Guaçu tem até o dia 6 de 
março para realizar as 
inscrições. A competição 
terá início no dia 28 de 
abril e a grande final está 
marcada para 21 de julho. 
Neste ano, o campeão da 
temporada irá receber o 
troféu Lázaro Tomé. 

No sábado, 24 de fe-

vereiro, dirigentes dos 
clubes de futebol do 
Campeonato Amador da 
1ª Divisão se reuniram 
na sede da Secretaria 
Municipal de Habitação, 
Indústria e Comércio, no 
Centro, para participar 
da reunião de apresenta-
ção do cronograma e re-
gulamento do novo siste-
ma de disputa para 2024. 
O encontro foi conduzido 
pelo secretário de Espor-

te e Lazer (SEL), Paulo 
Cesar Moreira, junta-
mente com a equipe do 
Departamento de Fute-
bol da Pasta. 

Também ficou defini-
do que o congresso técni-
co da competição será re-
alizado no dia 9 de março 
e que a tabela oficial com 
os jogos será divulgada 
em 25 de março. O prazo 
de inscrições dos atletas 
acontecerá no período 

entre 9 de março e 27 de 
maio. 

Para mais informa-
ções entre em contato 
com a Secretaria Muni-
cipal de Esporte e La-
zer pelos telefones (19) 
3811.8790 e 99854.4817 
ou pelo e-mail: sel-con-
tato@mogiguacu.sp.gov.
br. A seda da Pasta está 
localizada na Rua Santo 
Antonio, nº 30, no Bairro 
do Lote.

Esporte abre inscrições e divulga o 
calendário do 26º Campeonato Municipal 

de Futebol de Mogi Guaçu 

Enxadrista é campeã da 99ª etapa do 
Circuito Solidário de Xadrez 

Alunos das 24 Emef’s começam a 
receber os kits de uniforme escolar

Mogi Guaçu partic-
ipou da 99ª Etapa do 
Circuito Solidário de 
Xadrez, no dia 25 de 
fevereiro, em Piracica-
ba. Este foi o primeiro 
torneio regional da mo-
dalidade disputado pela 

equipe da Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL) neste ano 
e, novamente, o elenco 
conquistou excelentes 
resultados. O grande de-
staque foi a enxadrista 
Simone Rodrigues, que 

foi a campeã da   cate-
goria feminina, ficando 
à frente da atual campeã 
paulista, Regina Bonfim 
(Sorocaba).

J á  A n d e r s o n  R o -
drigues da Silva ficou 

na 3ª colocação ger-
al do evento entre 193 
enxadristas. E também 
subiu ao pódio o atleta 
com deficiência visual, 
Murilo Costa, 8 anos, 
que  sagrou-se  v ice-
campeão pela categoria 

PCD, além de conquistar 
o 5º lugar na categoria 
sub10, sendo ele o úni-
co enxadrista cego do 
torneio.

Demais resultados
Kerolaine Santos – 5º 

lugar (feminino)
João Miguel Silva dos 

Anjos – 6º lugar geral 
(mirim)

Renan Trindade – 4º 
lugar (sub14)

Edson Rodrigues – 4º 
lugar (veterano)

De Mogi Guaçu 

Os alunos do 1º ao 
9º ano das 24 Escolas 
Municipais de Ensino 
Fundamental (Emef’s) de 
Mogi Guaçu começaram 
a receber os kits de uni-
forme escolar. O pre-
feito Rodrigo Falsetti 
entregou os primeiros 
528 kits contendo cinco 

peças (camiseta, agasal-
ho, calça, duas bermudas 
ou shorts saias) para os 
estudantes da Emef Ma-
ria Diva Franco de Olivei-
ra, no Jardim Rosa Cruz, 
na manhã desta terça-fei-
ra, 27 de fevereiro. O ato 
contou com a presença 
do vice-prefeito, Major 
Marcos Tuckumantel, do 
secretário da Educação, 

Paulo Paliari, e dos ver-
eadores Natalino Tony 
Silva e Adriano Batat-
inha.

Cerca de 10,5 mil 
kits serão distribuídos 
para todos os alunos das 
Emef’s até o dia 15 de 
março. Um cronograma 
foi feito pela Secretaria 
Municipal da Educação 
e a distribuição começa a 

partir de hoje. No período 
da tarde, os estudantes 
das Emef’s Profª Marina 
Ap. Rogério Paschoalotti, 
no Jardim Guaçuano; 
Profª Emília Vedovello 
Pedroso, no Jardim Ypê 
III; e Padre Estevo Fer-
nando Laurindo, no Jar-
dim Igaçaba, irão receber 
os uniformes, 

Nesta semana, outras 
unidades escolares tam-
bém serão contempladas 
com a distribuição dos 
uniformes, sendo Emef’s 
Antonio Giovani Lanzi, 
Profº Antonio Carnevalle 
Filho, Profº Milton Fran-
co de Faria, Profª Alice 
de Campos Silva, Profª 
Claudina de Oliveira Ra-
mos, Profª Maria Julia 
Bueno e da Escola Mu-
nicipal de Ensino Básico 
(Emeb) Profª Guilhermi-
na Lopes Rodrigues.

Rodrigo Falsetti lem-
brou que a distribuição 
dos uniformes é um com-
promisso assumidos pela 
gestão e um direito de 
todos os alunos. “Uni-
formizados todos são 

identificados e reconhe-
cidos como alunos das 
nossas escolas públicas, 
além de contribuir com 
o recurso financeiro de 
muitas famílias. Cada in-
vestimento em educação, 
cultura, esporte, segu-
rança, saúde e segurança 
agregam cada vez mais 
com a qualidade de vida 
da população”, disse.

O titular da Pasta, 
Paulo Paliari, destacou 
que o momento é de mui-
ta alegria, porque a dis-
tribuição dos uniformes 
está acontecendo nova-
mente após 10 anos de 
espera dos pais e alunos. 
“Trata-se de um esforço 
coletivo de todos nós 
que aqui estamos. Mais 
do que uma colaboração 
financeira para os pais, 
os uniformes ajudam na 
segurança das crianças e 
no combate ao bullying 
da discriminação social, 
porque uniformizados 
todos os alunos trajam as 
mesmas roupas e todos 
ficam no mesmo patamar 
de igualdade”, pontuou.

Entre os presentes es-
tava Sandra Silva Fanti-
nato, mãe de três alunos 
da escola Maria Diva: 
Pedro Henrique, 12 anos 
(7º ano), Luiz Miguel, 10 
anos (6º ano) e Maria 
Clara, 8 anos (2º ano). 
“Sinto-me confortável e 
muito feliz. Os uniformes 
trazem segurança não só 
para os meus filhos, mas 
para todas as crianças 
desde a saída de casa até 
o portão da escola. Para 
nós mães, os uniformes 
nos trazem tranquili-
dade porque identifica 
os alunos que pertencem 
ao nosso núcleo escolar”, 
falou.

É importante lembrar 
que as crianças das Esco-
las Municipais de Ensino 
Infantil (Emei’s), dos 
Centros de Educação 
Infantil (CEI’s) e das 
Organizações da Socie-
dade Civil (OSC’s) já re-
ceberam as peças em 
2023. Ao todo, 17 mil kits 
serão entregues para to-
dos os estudantes da rede 
municipal de ensino.
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Adulteração de chassi em Mogi Mirim: Suspeito 
indiciado

Desmoronamento em sítio no Mato Seco, Mogi 
Guaçu, deixa um morto e um gravemente ferido

Forças de segurança realizam reintegração do 
antigo Hotel Taguá em Mogi Guaçu

Furto de cabo de rede elétrica 
em Mogi Guaçu

Violência doméstica em Mogi Guaçu: Casal de 
idosos agredido por filho usuário de entorpecentes

Da Redação

Na madrugada de 26 
de fevereiro, a equipe  
estava em patrulhamen-
to pela Avenida Mogi 
Mirim, quando uma 
ocorrência de adulter-
ação de chassi chamou 
a atenção das autori-
dades. O protagonista 
desse episódio foi iden-
tificado como E.H.A.G, 
um jovem de 25 anos.

O incidente ocorreu 
no cruzamento com 
a Avenida Padre Jai-
me, onde um veículo 
Ford KA de cor pra-
ta foi avistado. O con-

dutor, ao perceber a 
presença policial, apre-
sentou comportamento 
suspeito, o que levou 
à imediata abordagem 
por parte da equipe. 
Durante a revista, foram 
encontrados diversos 
documentos no interior 
do veículo, levantando 
ainda mais suspeitas.

Porém, o que mais 
chamou a atenção foi a 
constatação de que os 
sinais de identificação 
do veículo estavam adul-
terados. Foi Verificado o 
verdadeiro emplaca-
mento do veículo, que 
se constatou ser produto 

de furto no município de 
Mauá.

Diante dessa desc-
oberta,  o indivíduo, 
juntamente com teste-
munhas e o veículo em 
questão, foi conduzido 
à CPJ (Central de Polí-
cia Judiciária). Lá, a 
Escrivã de polícia  in-
formou o delegado de 
plantão, , sobre os detal-
hes da ocorrência.

Como resultado, o 
delegado elaborou o 
Boletim de Ocorrência 
, embasado no Código 
Penal, referente à adul-
teração de sinal identi-
ficador de veículo auto-

motor. O indiciado ficou 
à disposição da Justiça 
para os procedimentos 
legais cabíveis.

Este episódio res-
salta a importância do 
trabalho conjunto das 
forças de segurança 
para combater ativi-
dades criminosas como 
a adulteração de chassi, 
que coloca em risco a 
segurança e o bem-estar 
da população. A vigilân-
cia constante e a pronta 
atuação das autoridades 
são fundamentais para 
garantir a integridade 
e a ordem pública em 
nossa comunidade.

Um trágico desmo-
ronamento ocorreu na 
manhã desta quarta-fei-
ra (28) em um sítio na 
área rural do Mato Seco, 
bairro de Mogi Guaçu 
(SP),  resultando na 
morte de um homem e 
deixando outro grave-
mente ferido. O inciden-
te, que ocorreu por volta 
das 11 horas, mobilizou 

imediatamente cinco 
equipes do Corpo de 
Bombeiros para o local.

De acordo com relatos 
preliminares, o desmo-
ronamento aconteceu 
enquanto trabalhadores 
e s t a v a m  e s c a v a n d o 
um buraco para a ir-
rigação. Subitamente, 
um pequeno morro te-
ria cedido, atingindo 

quatro funcionários que 
estavam no local no mo-
mento do acidente.

Infelizmente, um dos 
homens envolvidos, que 
caiu em um buraco com 
cerca de dois metros de 
profundidade, não re-
sistiu aos ferimentos e 
veio a óbito. Enquanto 
isso, a segunda vítima 
foi resgatada em uma 

complexa operação re-
alizada pelo Helicóptero 
Águia da Polícia Mil-
itar e posteriormente 
encaminhada para o 
Pronto Socorro da San-
ta Casa de Mogi Guaçu, 
onde recebe atendimen-
to médico emergencial.

Fonte EPTV
Foto EPTV

Na tarde desta quar-
ta-feira, dia 28, as au-
toridades policiais em 
conjunto com a Guarda 
Civil Municipal, Corpo 
de Bombeiros e Órgãos 
Municipais executaram 
um mandado de reinte-

gração de posse do Anti-
go Hotel Taguá, situado 
na Praça Cândido Ron-
don, no Centro de Mogi 
Guaçu (SP).

A ação teve como 
objetivo desocupar o 
prédio que vinha sendo 

ocupado irregularmente 
por moradores em situ-
ação de rua e usuários 
de drogas. A operação 
foi realizada em apoio 
aos oficiais de justiça do 
trabalho, responsáveis 
pela execução do man-

dado.
Ao chegarem ao local 

por volta das 13h, as 
equipes não encontr-
aram nenhum morador 
no interior do imóvel, 
apenas alguns nas proxi-
midades, os quais foram 

abordados, identifica-
dos e encaminhados 
para abrigos pela equipe 
da prefeitura.

Após a conclusão da 
operação, o prédio, que 
estava fechado desde 
2016 e vinha sofrendo 

com atos de vandal-
ismo, foi isolado pelo 
proprietário para evitar 
novas ocupações. Está 
previsto um projeto de 
reforma do imóvel e 
revitalização da praça 
para os próximos meses.

Da Redação

Na madrugada do dia 
28 de fevereiro, um episó-
dio de furto de cabo de 
rede elétrica na cidade de 
Mogi Guaçu. A ação crim-
inosa foi interrompida 
graças à rápida resposta 
da equipe policial durante 
um patrulhamento osten-
sivo e preventivo pela Av. 
09 de Abril.

Enquanto realiza-
vam o patrulhamento, 
os policiais notaram um 
indivíduo próximo a um 
prédio desocupado, que 
anteriormente funciona-
va como uma farmácia e 

agora estava disponível 
para aluguel. O suspeito 
foi flagrado manipulan-
do um emaranhado de 
cabos de cobre de 6mm, 
com aproximadamente 
20 metros de comprimen-
to, os quais pertenciam ao 
padrão de energia local.

Os policiais proceder-
am com uma busca pes-
soal no indivíduo, encon-
trando duas facas de serra 
em seu bolso traseiro, 
supostamente utilizadas 
para cortar o cabo da rede 
elétrica. Uma consulta ao 
sistema Prodesp revelou 
que o suspeito já possuía 
quatro passagens pela 

polícia relacionadas a 
furto.

Diante das evidências 
claras do crime em an-
damento e do histórico 
do indivíduo, os polici-
ais deram voz de prisão 
em flagrante delito pelo 
crime de furto.

Posteriormente, o sus-
peito foi conduzido à Cen-
tral de Polícia Judiciária 
(C.P.J.), onde a escrivã  
relatou a ocorrência à 
delegada de plantão. Um 
Boletim de Ocorrência  
foi elaborado, detalhando 
o furto do cabo de rede 
elétrica.

Após a conclusão das 

medidas administrativas, 
o autor do crime foi liber-
ado, aguardando agora o 
desdobramento legal do 
processo.

O furto de cabos de 
rede elétrica não apenas 
representa um crime con-
tra o patrimônio público e 
privado, mas também co-
loca em risco a segurança 
da comunidade, além de 
resultar em prejuízos fi-
nanceiros significativos. 
As autoridades polici-
ais de Mogi Guaçu estão 
comprometidas em com-
bater esse tipo de delito e 
garantir a tranquilidade e 
segurança da população.

Da Redação

Na tarde do dia 24 
de fevereiro, a cidade de 
Mogi Guaçu foi palco de 
um episódio trágico de 
violência doméstica. O 
casal de idosos, M.N.S. 
e J.C.S., foi vítima de 
agressões por parte de 
seu próprio filho, identi-
ficado como R.R.S., que é 

usuário de entorpecentes.
A ocorrência foi pron-

tamente atendida pela 
equipe policial, acionada 
via COPOM para intervir 
na situação. Ao chegarem 
ao local, os agentes con-
stataram as lesões visíveis 
na Sra. M., enquanto o Sr. 
J. relatou ter sido agre-
dido pelo próprio filho. 
Embora não apresentasse 

lesões aparentes, o Sr. J. 
manifestou ter sido víti-
ma das agressões.

Diante da gravidade 
do caso, a Sra. M. foi en-
caminhada à UPA Santa 
Marta para a realização 
de um laudo médico de-
talhado, enquanto seu 
esposo, J., e o filho agres-
sor, R., foram conduzidos 
à Central de Polícia Ju-

diciária. O Delegado de 
plantão foi informado so-
bre a situação e elaborou 
o Boletim de Ocorrência 
Policial (BOPC), ratif-
icando a voz de prisão 
para R., que ficou à dis-
posição da justiça.

A violência doméstica 
é um grave problema 
social que não pode ser 
ignorado. Este caso em 

Mogi Guaçu ressalta a 
necessidade de se com-
bater tanto o consumo 
de entorpecentes quanto 
a violência intrafamiliar, 
proporcionando apoio 
e proteção às vítimas e 
garantindo que os agres-
sores sejam responsabili-
zados pelos seus atos.

É fundamental que a 
sociedade se una para 

promover a conscien-
tização e oferecer recur-
sos adequados para pre-
venir e intervir em casos 
de violência doméstica, 
garantindo um ambiente 
seguro e acolhedor para 
todos os membros da 
comunidade, indepen-
dentemente de sua idade, 
gênero ou condição so-
cial.


